

UNE CONVENTION ENTRE LE CSM ET LA FONDATION FLAVIEN



© Charly Gallo - Centre de Presse

Le Centre Scientifique de Monaco et la Fondation Flavien viennent de signer une convention afin d'associer leurs forces pour démarrer une nouvelle recherche sur les cancers pédiatriques du système nerveux central. Ainsi, l'équipe « Angiogenèse » du département de biologie médicale du CSM va développer une recherche ciblée visant à tester de nouvelles thérapies sur les

tumeurs du système nerveux central de l'enfant. Un projet soutenu financièrement par le gouvernement princier et par la Fondation Flavien notamment via les fonds levés grâce à ses propres actions.